

企業のCSRプログラム開発支援を行う ミップ株式会社がヒトメディアのグループに！

株式会社ヒトメディア(本社:東京都港区、代表取締役社長兼CEO: 森田正康)は、大手企業のCSRプログラム(教育貢献分野)などを開発支援するミップ株式会社(本社:東京都渋谷区、代表取締役社長: 後藤嘉文)が実施した第三者割当増資を引き受け、2014年7月28日に出資を完了し、ミップ株式会社はヒトメディアの子会社になりました。

ヒトメディアは、2013年10月に、米国最大級のソーシャルコマース“Fancy”に、2013年12月には国内有数のオンライン英会話サービス“ラングリッチ”などに出資しており、今回の出資で6社目となります。

■企業の教育貢献プログラムの開発を行うミップ

ミップ株式会社は、2003年より大手企業の社会貢献プログラムの開発を手掛け特に教育分野のプログラム開発を多数手掛けてきました。企業と教育委員会、学校を結び、学習指導要領でもうたわれる子どもたちが変化の激しいこれからの社会をいきるための「生きる力」を育てる指導プログラムの開発に力を入れています。

[ミップ株式会社が手掛ける企業の教育貢献プログラム]

- 日本マクドナルド株式会社 食育支援プログラム「食育の時間」
<http://www.chantotaberu.jp/>
- 一般社団法人全国銀行協会 金融教育支援プログラム「生活設計マネープランゲーム」
http://www.zenginkyo.or.jp/education/material/loan_jr_highschool/game.html
- 三菱UFJフィナンシャルグループ 金融教育支援「金融経済を学ぼう！」
<http://www.mufg.jp/csr/kinyu-keizai.jp/>
- 日本イーライリリー教員向け「こころの病気を学ぶ授業」
<https://www.lilly.co.jp/responsibility/kokoro/>

■今後の展開について

今後は、教育ICTなどの分野においても、システム開発を手掛けるヒトメディアと教育コンテンツを手掛けるミップ株式会社が提携することで、将来の拡大が見込まれる教育ICT市場でのサービス提供での相乗効果を図ります。

また、現在、企業の社会貢献として行われている教育支援教材などのデジタル化を二社の協業により実現し、クライアント企業の効果的かつ効率的な社会支援を実現します。

ミップ株式会社について(<http://mib21.co.jp/>)

所在地: 東京都渋谷区富ヶ谷1-34-4 TAKIビル原宿3F
設立: 2000年4月12日
資本金: 4000万円
代表者: 代表取締役社長 後藤 嘉文

株式会社ヒトメディアについて(<http://www.hitomedia.jp/>)

所在地: 東京都港区元麻布3-1-35 c-MA3 A棟4F
設立: 2006年12月
資本金: 3990万円
代表者: 代表取締役社長 森田 正康
事業内容: 教育と異文化領域に特化したインキュベーション事業